

大会スローガン
響く声援、
深めよう地域の絆

原地区 優勝



10月13日（日）、座光寺地域市民運動会が最高の秋晴れのなか開催されました。今年度は河原地区と原地区が同点となり、地区長同士のジャンケン決勝に勝利した原地区が優勝旗を手にしました。



少年高齢化する地域の今後は、益々地区住民の助け合いが重要となることでしょう。運動会や地区行事の開催と参加を通じて、健康と笑顔で住み易い地域の存続を行ってみたいと願っています。

運動会の参加にあたり、地区内の参加者の厳しい状況に体育委員の努力により競技棄権することなく、好成績を達成しました。

昨年と同じ平日開催となった市民運動会は、原地区が久しぶりに優勝を勝ち取りました。同点首位の河原地区とジャンケン勝負となり、最終競技こそ責任重大でした。地区長の責務を完遂できて、笑顔と拍手で迎えていただいた原地区の参加者と役員の皆さんに感謝します。

健康と笑顔で
住み易い地域に
原地区長 竹内 昇

令和6年度市民運動会順位表

順位	地区名	得点
優勝	原	25
準優勝	河原	25
3位	大塚	24
4位	唐沢	21
4位	中欠	21
6位	高岡	20
7位	宮前	19
7位	下羽	19
9位	北市場	17
10位	共和	16
10位	万才	16
12位	宮崎	15
13位	恒川	13
14位	上野	12
15位	市場通り	11
16位	上野新町	9



中学生ボランティアが大活躍





ダ〜ル〜マ〜さ〜んが、こ〜ろ〜ん...



新種目「ラッキーデカパン」



お楽しみの富くじ、1等当選しました!!

最後に、運動会にご参加した多くの皆様、運営に携わった方々に感謝申し上げます。

半日開催の経験不足で、まだまだ満足いただけない部分があったかと存じます。来年度はさらに良い運動会ができるよう奮励努力していきます。

好天に恵まれ、今年も無事に運動会を開催することができました。お楽しみいただけただでしょうか。

今年度採用された新種目「ラッキーデカパン」は概ね好評だったと感じています。各地区、大人から子どもまで幅広い年齢層で参加いただき、白熱した競技となりました。ご意見・感想などあれば体育部にお聞かせいただければと思います。

白熱した新種目「ラッキーデカパン」
体育部長 篠田 毅